
陽明交通大學生物醫學暨工程學院 109-2院長時間紀錄 

 

 時間：110年 03月 24日(星期三) 上午 11:00-12:00 

 地點：國立陽明交通大學生醫工程館 333會議室 

 主席：吳俊忠院長 

 出席人員：吳俊忠院長、吳韋訥主任、林峻立主任、蔡美文主任、

楊逢羿主任、郭文娟所長、陳娟惠秘書、王進力組長、各系所學

生代表(詳如簽名單) 

 紀錄：薛雯珊、王蕙芬 

 

一、 主席致詞 

1. 院長遴選公開說明會將於 4/1下午舉行，詳細演講訊息請參酌紙本，請各系

代表將相關資訊帶回。 

2. 學院的英文名稱從 school 改為 college，未來同學的英文畢業證書將隨之更

變。 

3. 明年元旦起兩校行政系統將整合為一制度規章，學生需特別留意與學生庶務

相關的行政窗口及其業務異動。 

4. 5/1學務處安排陽明山大縱走活動，師生若有興趣可報名參與。 

 

二、 總務處陳娟惠秘書說明 

陽明路停車狀況相當壅擠，故未來車輛停在實驗大樓騎樓，擬採隔夜停車收

費。另根據數據醫工學院申請機車通行證為全校之冠，約占全校總量之 1/3，

且有逐年遞增情形。 

 

三、 綜合討論 
1、 物輔系學生代表：本館網速過慢已嚴重影響上課情形，可否解決? 

吳俊忠院長、王蕙芬組員答：今年生醫工程學院擔任本棟管委會，3/25下午

將召開本棟大樓無線網路重製說明會，已請各單位派員開會，未來資



通中心將挹注經費改善無線網路。 

陳娟惠秘書答：總務處已匡列預算改善實驗大樓及生醫工程館無線網路。 

2、吳韋訥主任：山上停車位短缺，有時校外民眾亦會停用，校方是否有相關措 

               施優先保障給本校教職員生? 

陳娟惠秘書答：機車格全部匡列，邊坡及紅線區因工程有設置臨時停車區，

待工程結束後將不開放，因邊坡荷重不足，僅開放施工期臨停。 

吳俊忠院長：因兩校合併教師來往頻繁，煩請總務處費心安排。 

3、楊逢羿主任：請問實驗大樓屋頂防漏工程多久施工一次，由於該棟屋齡為 50

年，是否為危樓?   

陳娟惠秘書答： 

(1)實驗大樓建物過於老舊，本次整修共發包八項工程，挹注七千萬經費，若

含共同實驗室經費達 1億，本次大翻修含線路徹底更新，如抽氣櫃的排風

管等全部拆除，且防水是永遠的功課。 

(2)全校每棟建築每年皆有結構評估鑑定，並有相關安全係數，實驗大樓恰巧

處於係數臨界處，若不敲牆便不必擔心，且文資法規定超過 50 年需委請

專家認列是否為古蹟，目前實驗大樓及生醫工程館兩棟相對安全，請各位

放心。 

4、物輔系學生代表：OK便利商店結束營運後，校方是否有其他規劃? 

陳娟惠秘書答：7-11預計於 4/30進駐，惟寒暑假及假日將不營業，四月停業

期間，已請學餐及餐車協助於知行樓徒步區支援。 

5、醫技系學生代表：請問女一舍、女二舍及活動中心整修工程何時規劃? 

陳娟惠秘書答：女一及女二舍已進入設計階段，暑假期間會陸續施工，工期 

預計 5個月，活動中心則不受寒暑假時間等限制，但目前尚未發包。 

6、醫工系學生代表：合校前 google雲端無上限限制，但最近新聞媒體報導一 

       間學校只能提供固定容量，兩校合一後師生是否有影響? 

   吳俊忠院長答：將詢問相關單位後回覆。 

 

四、 臨時動議(無) 

 
五、 散會(12:00) 

 


